7月5日 今日は 午前10時より伊達市健康づくり出前講座で口腔ケアのお話を聞きました。 伊達市の歯科衛生士さんにいろいろな口の中の話、歯の話えを伺いました。 みんな真剣に聞いていました。ありがとうございました。









午後、は クロリテイーです。





7月19日(木)

この日は、初めての企画で、掛田の街探訪、買い物ツアーを行いました。

普段家にとじこもりがちで、なかなか自分で買い物に行けない人が多く、家族とすんでいても、すべて 買ってきてもらえることから、自分でお店にいかなくてもいい人など、なかなか自分でお店に足を運ぶ機会 がないと思い、掛田の街を昔を思い出したり、新しいお店をみたりして、みんなで買い物えを楽しもうとい う企画です。 この日は社協の送迎バスの日だったので、それを使ってみんなで買い物ツアーにゴー!







まづは、昔なじみの岩城呉服店



お隣の岩井屋



続いて、新装なったやすまんしょ。



ちょっとした食料品も売ってるんですね!



レジに行列ができましたよ。



ここは、お向かいのヨッテミです。ここで休憩





暑いので、のども乾きました。







交流館にもどり、みんな自分で買ったすきなお弁当をたべました。 みんなの買い物の意欲にはびつくりしました。近くにもいいお店はあるんですよ。